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「夏廚樂滿喫！」一田廚具展

英倫「森」度遊

「一頁世界」多多書國際展

地點：
沙田、大埔及荃灣一田百貨
由即日起至7月19日，一田百貨為你帶來

「一田夏廚樂滿喫！」廚具展，搜羅了各式各
樣歐洲和日韓廚具品牌，不論是多用途的煎
盤、炒鑊，或是各類的烹調工具及配件，都一
應俱全！讓你就算夏日炎炎都可以懷着好心
情，享受「夏」廚的樂趣！

地點：
香港仔中心露天廣場
今個暑假，森林家族首次破天荒跳出叢林

登陸香港仔中心呈獻英倫「森」度遊。由7月
16日至8月31日，香港仔中心搖身一變成英倫
小鎮，鎮上多個旅遊景點瀰漫着英式優雅浪漫
的氛圍。森林家族成員派出代表換上華麗禮服
擔當嚮導，帶領大家「森」入遊覽倫敦的迷人
景點，尋遍值得回味的旅遊故事。

地點：
香港藝術中心
14 樓香港歌德
學院圖書館
《一頁世

界—多多書國
際展》於即日
起至 7月 29 日
舉行，展示過
去20年來自世
界各地的多多書圖片及書本，當中包括日
本、波蘭、比利時及挪威等地。展示板劃分
成四個主題：「城市生活」邀請讀者仔細搜
尋城市繁忙的故事；「水世界」集中在水中
出現的熙攘場面；「分甘同樂」則最切合多
多書喜氣的主題，集中節慶、聚餐又或露天
遊樂場等歡欣的情景；而在「世界一角」中
大家就會看到取材現實世界不同地區的景
象。此外，展覽亦會從頭到尾完整地展出個
別書本，務求讓讀者體驗到不少多多書都慣
常使用的持續敘事手法。

www.lionrockdaily.com 2022.7.12 | TUE

2022.7.12 | TUE

2022.7.12 | 星期二

2022年7月12日 星期二

2022.7.12 | TUE

2022 年7月12日 星期二

本港
P10

2023年鄉郊一般選舉將於明年初舉
行，選舉管理委員會昨日公布就鄉郊代表
選舉活動建議指引展開公眾諮詢，當中修
訂包括列明任何人如在選舉舉行日期前的
5年內，因拒絕或忽略作出指明誓言；或

違反誓言或不符合擁護基本法、效忠中國
香港特區的法定要求和條件，即喪失在選
舉中獲提名為候選人及當選為鄉郊代表的
資格。有關諮詢為期30天，至8月9日為
止。
選管會主席馮驊昨日在記者會表示，

2023年鄉郊一般選舉將於明年初舉行，
為現時共709條鄉村，選出1,484個村代
表，包括695個居民代表，789個原居民
代表；亦為長洲及坪洲兩個墟鎮分別選出
39個及17個街坊代表。根據既定做法，
選管會於每次舉行鄉郊一般選舉前，都會

檢討及更新選舉活動指引。
點票安排方面，過往的鄉郊代表選

舉，屬同一鄉事委員會的鄉村舉行的村代
表選舉，其點票工作會集中在同一點票站
進行，並由有關的選舉主任負責點票安排
和監督點票進行。在2023年鄉郊一般選
舉，民政事務總署將會為村代表選舉首次
設立投票兼點票站（專用投票站除外），
而票站主任會代替選舉主任負責點票工
作，在投票結束後將投票站轉為點票站，
進行原站點票，以省卻選票運送時間，從
而加快點票過程。

鄉選擬修訂指引 5年內違誓失資格

林世雄與業界商復甦準備 以免倒瀉籮蟹
航空貨運量 更勝疫情前

林世雄於1983年大學畢業後，即加入
香港政府任職見習土木工程師，其

38年公務員生涯中，曾任土木工程拓展
署署長及發展局常任秘書長（工務），
至去年10月退休。暫別8個月，他在本
月初重返特區政府，成為問責團隊一
員，擔任運輸及物流局局長。
他對新局的工作範疇絕不陌生，以

往工作歷練為他現時的工作打下良好基
礎。他解釋，這38年間在路政署的工作
時間最長，足足27年，曾負責機場核心
工程、汀九橋等工程。其後在土拓署負
責新市鎮及新發展區，也需負責規劃及
建造運輸網絡，工作無時無刻與交通運
輸有關。至於與機場、港口、物流的接
觸雖較少，但也非全無認識，如他曾處
理物流業後勤支援土地的可行性研究，
故對港口也有一定理解。
上任10多天，林世雄表示，現時首

要工作是全身投入與運輸及物流業界溝
通，因為透過交流，才可了解行業的
「痛點」，讓特區政府可研究相關政
策，向業界提供支援，「例如是否土地
不足令發展遇上困難？或人手培訓方面
出現問題？因現時得人才得天下，各行
各業均在爭奪，如何令人才加入，相信
特區政府在這方面可擔當重要角色。」

林世雄以航空業為例，雖然疫情嚴
重影響客流，現時只及疫情前的十分之
一，但在貨運方面卻很理想，一年貨運
量達500萬公噸，比疫情前更好，故必須
有足夠運力以應付需求，加上疫後的復
甦可以來得很快，若不作好準備將無法
應付。他說：「早前看到一則新聞，有
歐洲機場一通航即出現大混亂，我想我
們必須吸取別人的經驗，如果（香港機
場）回復正常航班數量時，是否可以做
得好一點？不少從業員已轉職，人手難
以即時百分百回復，故現時需就這些細
節與業界商討並下工夫去解決，才不致
屆時『倒瀉籮蟹』。」

利用國際聯繫優勢 產生協同效應

國家「十四五」規劃綱要明確指出，
支持香港提升國際航空樞紐的地位。對
此，林世雄表示，香港會在此方面不斷努
力。他認為區內雖有機場群，但有危亦有
機，「廣東省有不少機場，但香港機場自
有其優勢，就是國際聯繫比較強，故在粵
港澳大灣區發展規劃綱要也要求我們利用
此優勢擔當與世界聯繫的角色。香港機場
亦希望與周邊機場合作，發展其他與機場
有關業務，以產生協同效應，帶動整個大
灣區機場群的發展。」

■選管會昨日展開公眾諮詢。

■林世雄表示，現時首要工作是全身
投入與運輸及物流業界溝通。

今屆香港特區政府運輸及物流局是由原運
輸及房屋局分拆而來，新任運輸及物流局局長
林世雄日前接受本報專訪時表示，現時首要工
作是全身投入與業界溝通，了解行業「痛
點」，從而制定政策作支援。他以航空業為
例，指新冠疫情雖為行業帶來衝擊，但疫後倘
復甦，步伐可以十分強勁，必須與業界商討應
對行業反彈的準備，現階段已在加強運力及招
聘人才等方面下工夫，同時他認為香港航空業
在貨運方面的優勢明顯，一年貨運量達500萬
公噸，更勝疫情前，故必須有足夠運力以應付
需求，提升香港作為國際航空樞紐的地位。

運輸及物流局局長林世雄日
前接受專訪時指出，香港要鞏固
和提升國際航運樞紐地位，不單
止要努力爭取增加貨運量，也要
將香港發展成為貨運服務的集中
地，包括提供高增值的海運服
務，如船隻註冊、買賣、保險或
法律服務等。他表示，會與業界
探討，特區政府可如何在政策上
支持行業朝此方向發展。

新鐵路未必由港鐵負責

另外，交通運輸服務與市
民的日常生活息息相關，林世
雄接受訪問時亦表明，香港將
繼續以鐵路為公共運輸系統的
骨幹，但將來一些不屬地鐵自
然延伸的新鐵路發展項目，如
連接香港洪水橋至深圳前海的
港深西部鐵路，未必會由港鐵
公司負責，但現時未有定案。
林世雄又對巴士繁忙時間脫班
情況及提升的士服務質素表示
關注，希望這兩方面續有改
善。
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